

Aire marine éducative « Collège les Embruns »

Collège Les Embruns– Agon-Coutainville (50) – 6^{ème}

AVRIL

Année scolaire 2022 / 2023

QUOI ?

Une **aire éducative** est un **projet pédagogique et éco-citoyen** de connaissance et de préservation de l'environnement. Il s'appuie sur un petit site, géré de manière **participative** par les élèves. Encadrés par leur(s) professeur(s) et une structure de l'éducation à l'environnement, les élèves prennent toutes les décisions, en lien avec les **acteurs du territoire**.

OÙ ?

Notre aire marine éducative (AME) est une partie du littoral situé sur la commune d'Agon-Coutainville. Le substrat est rocheux et sableux. Des habitats variés accueillent la faune et flore de l'estran : sur les rochers, dessous, fixés, « errants », dans les flaques d'eau de mer à marée basse, dans les algues, dans le sable, plus ou moins enfouis. Le site a été choisi en 2020.



CETTE ANNEE NOUS AVONS

Cette année nous avons choisi de travailler en particulier sur les acteurs qui fréquentent le littoral : les professionnels intervenant sur l'AME, la limitation de leur impact sur le site, tout en confortant nos connaissances sur la biodiversité marine. Nous avons :

- Élaboré la carte AME en 3D
- Été informé par l'OFB de la réglementation de la pêche
- Participé à la plantation des sapins de Noël sur la dune
- Réalisé un inventaire de la biodiversité sur le littoral de l'AME en période de grande marée
- Visité une exploitation ostréicole
- Fait une initiation pêche à pied
- Découvert le havre de Blainville sur mer
- Visité l'aquarium de Saint-Malo

L'ANNEE PROCHAINE ?

L'an prochain les nouveaux 6^{èmes} pourront choisir les thèmes sur lesquelles ils souhaitent travailler.

Nous prévoyons d'échanger avec une autre AME.

Avec le soutien financier de